

Zu meiner Person

Mein Name ist Klaus Tischendorf. Ich bin 52 Jahre alt, wohne in Lugau/Erzgebirge, bin verheiratet, habe einen erwachsenen Sohn und ein Enkelkind. Meine Hobbys sind vor allem sportliche Aktivitäten: Fußballspielen in einer Freizeitmannschaft und Fahrradtouren in unserer Erzgebirgsregion.

Seit 1990 bin ich kommunalpolitisch aktiv. Anfangs im Kreistag des ehemaligen Landkreises Stollberg und seit 1994 als Fraktionsvorsitzender im Lugauer Stadtrat.

Ehrenamtlich engagiere ich mich als Fachbereichsvorsitzender der Dienstleistungsgewerkschaft ver.di in der Region Chemnitz/Erzgebirge und als Kreisvorsitzender der Partei DIE LINKE. Erzgebirge.

Im Jahr 1999 wurde ich erstmals in den Sächsischen Landtag gewählt. Meine politischen Schwerpunkte sind die Finanzpolitik sowie der Tourismus in Sachsen. Seit fünf Jahren bin ich Parlamentarischer Geschäftsführer der LINKEN Landtagsfraktion.

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

in den zurückliegenden Jahren habe ich mich im Landtag in Dresden für unsere Erzgebirgsregion stark gemacht. Im Mittelpunkt stand dabei das Aufzeigen von Alternativen zur regierenden CDU-FDP-Koalition. Eine Politik, die mehr als bisher für soziale Gerechtigkeit sorgt, ist auch in Sachsen möglich. Dafür bitte ich Sie zur Landtagswahl am 31. August 2014 erneut um Ihre Stimmen für eine starke Fraktion der LINKEN im zukünftigen Sächsischen Landtag!

Mit freundlichen Grüßen
Ihr

Klaus Tischendorf
DIE LINKE. Erzgebirge
Herrenstraße 22
09366 Stollberg
Telefon: 03 72 96/921 46
klaus.tischendorf@dielinke-sachsen.de

www.dielinke-erzgebirge.de

Klaus Tischendorf: Kompetent und bürgernah.



DIE LINKE.